

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschuss 6 Sendling am 04.04.2022

Fahrradabstellanlagen Fallstraße – Schmied-Kochel-Straße

Antrag

Aufstellen von Fahrradabstellanlagen an zwei Standorten im öffentlichen Raum im Stadtbezirk Sendling

Begründung:

Es gibt eine Vielzahl an Argumenten, die für das Radfahren sprechen: Radfahren ist gesund, schont die Umwelt und entlastet die Geldtasche. Auf kurzen Wegen ist das Fahrrad oft das schnellste Verkehrsmittel. Um die Voraussetzungen für das Radfahren zu verbessern und um mehr Menschen die Möglichkeit zu geben, die täglichen Wege mit dem Fahrrad zu bewältigen, muss neben der klassischen Radinfrastruktur wie dem Bau von sicheren Radwegen auch die Abstellsituation für Fahrräder verbessert werden. Radabstellanlagen müssen in ausreichender Zahl, an wichtigen Orten und vor allem in guter Qualität errichtet werden.

Radabstellanlagen bieten neben mehr Sicherheit auch den Vorteil, dass Räder geordnet abgestellt werden und bequem und schnell genutzt werden können.

Aus den genannten Gründen möchten wir das Baureferat bitten, folgende Standorte für neue Fahrradabstellanlagen zu prüfen und – sofern der Bedarf vom Mobilitätsreferat bestätigt wird - Umsetzungsvorschläge in Form eines Antwortschreibens an den Bezirksausschuss zu unterbreiten:

1: Fallstraße (Ecke Schöttlstraße)

*Im Bereich der Fallstraße Ecke Schöttlstraße fehlen sichere und komfortable Fahrradabstellplätze für Besucher*innen der Kindertagesstätten/ Kindergärten und der Anwohner*innen.*

Eine Abstellanlage würde an dieser Stelle, an der viele Kinder zu den Kindertagesstätten/ Kindergärten gehen, zudem die Übersichtlichkeit der Kreuzungsbereichs verbessern.

Es soll geprüft werden, ob an mehreren Stellen an dieser Kreuzung Abstellanlagen umgesetzt werden können.

2: Schmied-Kochel-Straße

*Für Besucher*innen der lokalen Einkaufsmöglichkeiten (v.a. der Gelateria im Sommer) und der Anwohner*innen sollen sichere und komfortable Fahrradabstellplätze angeboten werden.*

Initiative: Lukas Raffl